

COLOMBIA Escuchar artículo

Felipe Bayón es ratificado como presidente de **Ecopetrol**

La petrolera estatal nombró como presidente de la Junta Directiva a Carlos Gustavo Cano. Así mismo, se designó a Mara Paula Camacho Rozo como vicepresidenta de Asuntos Corporativos

27 de Octubre de 2022



Días anteriores, Felipe Bayón se refirió a los nuevos integrantes de la Junta Directiva de **Ecopetrol**. Los nuevos miembros, en palabras de Bayón, "tienen las mejores capacidades para seguir con la dirección que se han trazado desde la compañía". Foto: Colprensa

En las últimas horas, la nueva Junta Directiva de **Ecopetrol** anunció su respaldo al actual presidente **Felipe Bayón Pardo** para seguir al frente de la compañía petrolera. Además, se nombró como presidente de la Junta Directiva a **Carlos Gustavo Cano**.

Desde antes que iniciara su gobierno, **Gustavo Petro** había mandado mensajes sobre un 'revolcón' en la Junta Directiva de **Ecopetrol**. Algo que sucedió el pasado 24 de octubre.

Mónica de Greiff, Saúl Kattan, Gabriel Mauricio Cabrera, Gonzalo Hernández y Sandra Ospina Arango serán quienes, junto con Luis Santiago Perdomo, Sergio Restrepo Isaza, Esteban Piedrahíta y Carlos Gustavo Cano, **tomarán las nuevas decisiones de la compañía estatal**.

A través de un comunicado de prensa, **Ecopetrol** anunció la nueva conformación de las autoridades de la empresa, en la última parte de la carta pública se puede leer: "La Junta Directiva manifestó su respaldo al equipo directivo de la compañía, en cabeza de su presidente **Felipe Bayón Pardo**".

Le puede interesar: Jorge Robledo defendió a **Ecopetrol** y criticó la reforma tributaria: "Van a sacrificar la gallina de los huevos de oro"

LO ÚLTIMO



Fiscalía publica guía para abordar la violencia contra personas LGBT+ con enfoque diferencial

Conflicto armado en Colombia: ONU asegura que 95.000 personas han estado confinadas en lo corrido de 2022

Andrea Valdiri respondió acusaciones de Epa Colombia y afirmó: "Ya no me interesa tu amistad"

Halloween en Bogotá: planes y recomendaciones para la celebración

Luis Sinisterra es duda en el Leeds United para partido contra Liverpool FC en la Premier League

Así mismo, la Junta Directiva designó a **Mará Paula Camacho Rozo** como vicepresidenta de Asuntos Corporativos y Secretaria General, que ejercerá este cargo a partir del 27 de octubre de 2022.

María Paula Camacho Rozo ha estado encargada de esta vicepresidencia desde el 18 de agosto de 2022, es abogada de la Universidad Javeriana, especialista en derecho comercial de la Universidad de París II y cuenta con **24 años de experiencia en el Grupo Ecopetrol**, dentro de los cuales se ha desempeñado como Secretaria General de Cenit y Ocesa, y como gerente Jurídica de Nuevos Negocios y Corporativo de **Ecopetrol**.

Cabe recordar que la nación ostenta el **88,45 % de las acciones de la petrolera**, la cual es la mayor compañía del país, con unos ingresos totales de \$ 84,95 billones en 2021.

En días anteriores, Felipe Bayón se refirió a los nuevos integrantes de la Junta Directiva de **Ecopetrol** y afirmó que **“tienen las mejores capacidades para seguir con la dirección que se han trazado desde la compañía”**.

Una de las tareas principales que tendrá la nueva junta, será definir el futuro del **fracking** en el país, que ya contaba con dos pilotos desde el año pasado en Santander, y en general, el de los proyectos de los hidrocarburos en Colombia.

Le puede interesar: “Hemos perdido 20.000 millones de dólares en el valor de **Ecopetrol**”, alertó el presidente de la Andi, Bruce Mac Master

Según **Juan Pablo Hernández**, experto del sector petrolero, actualmente existen dos situaciones importantes con las que deberá lidiar la nueva Junta Directiva. El manejo de la incertidumbre sobre el futuro de la industria y el de la deuda financiera -que desde 2019 se multiplicó por 2,6 veces-.

Sobre el nuevo presidente de la Junta Directiva, Carlos Gustavo Cano, se sabe que es un economista y político colombiano, **fue ministro de Agricultura en el gobierno del expresidente Álvaro Uribe y director del Banco de la República** desde 2005 hasta 2017.

Este mismo jueves se conoció que **Mauricio Cabrera Galvis** será el nuevo vicepresidente de la compañía. Es licenciado en filosofía de la Universidad Javeriana. Fue presidente del Banco de Occidente y de la Fundación FES, director general de Crédito Público del **Ministerio de Hacienda** y jefe de la unidad de programación global del Departamento Nacional de Planeación.

SEGUIR LEYENDO:

Luigi Echeverri, expresidente de la junta de **Ecopetrol**, se fue en contra del Gobierno: “Si no se pone cuidado, nos acaban hundiendo”

Ministro de Hacienda envió mensaje de tranquilidad tras la toma del control de **Ecopetrol** por parte del Gobierno

Estos son las cinco “líneas rojas” del Partido de La U en la reforma tributaria: petróleo, pensiones y zonas francas, entre otros

TEMAS RELACIONADOS

Felipe Bayón

Ecopetrol

Junta Directiva

Mauricio Cabrera Galvis

Gustavo Petro

Gobierno Nacional

Colombia - Noticias

Colombia - Actualidad

Colombia-Economía

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Aparece otro implicado en feminicidio de peruana en Montañita y un video del hotel donde hallaron el cuerpo en una maleta

El caso enfrenta versiones de la Policía de Ecuador y Perú. Ahora hay dos implicados: uno dice no tener contacto con ella desde hace un año y otro está no habido tras confesar el crimen machista a su madre. Ambos tienen antecedentes de violencia de género.



Padres del colegio Saco Oliveros reclaman ser atendidos por el director de la institución

Las autoridades educativas no habrían oído las preocupaciones de padres y madres consternados por lo sucedido.



J Balvin en Lima: sigue EN VIVO todos los detalles del concierto del cantante colombiano

El reggaetonero ya pisó suelo peruano y cuenta las horas para estar frente a su público. Sigue todos los detalles aquí.



Minería: Por qué Perú pasó de firmar de 25 a 5 contratos de exploración al año

Miguel Cardozo, director del Instituto de Ingenieros de Minas del Perú (IIMP) explica cuáles son las razones para que hayan disminuido las nuevas exploraciones mineras en el país y cómo afecta al sector.



Humberto Campodónico anunció su renuncia a la presidencia de Petroperú

El presidente del Directorio de Petroperú indicó que el motivo principal de esta decisión es el problema de liquidez.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Keren Bocanegra, la 'estafadora de los huevos', engañó a más de 30 personas y se apoderó de S/150 mil



Estos son los celulares que se quedarán sin WhatsApp a partir de noviembre



El motivo por el que Chris Martin paró el show y enmudeció a todo el público en el estadio de River



Fue su amigo y después lo odió: historia de la traición que cambió la vida de Julio César y de Roma



El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos





MUNDO



“La victoria nos une”:
Sandra Cuevas
presumió fotos junto a
Ricardo Monreal

“Traicionan sus principios
por poder”: Roberto
Madrazo se lanzó contra
Alito Moreno

Aparece otro implicado en
feminicidio de peruana en
Montañita y un video del
hotel donde hallaron el
cuerpo en una maleta

Torruco defendió la
aerolínea de la Sedena, pese
a que reconoció posibles
faltas a la ley

Juan Manuel Márquez reveló
cómo el Zurdo Ramírez
puede vencer a Bivol

INFOBAE AMÉRICA



Aparece otro
implicado en
feminicidio de peruana
en Montañita y un
video del hotel donde
hallaron el cuerpo en
una maleta

Torruco defendió la
aerolínea de la Sedena, pese
a que reconoció posibles
faltas a la ley

Juan Manuel Márquez reveló
cómo el Zurdo Ramírez
puede vencer a Bivol

“¿Para qué hablamos de
PRI?”: la reacción de Beatriz
Paredes ante rumores de
apoyo del tricolor a la
reforma electoral

Faitelson destrozó a Yon de
Luisa como dirigente de la
FMF

ENTRETENIMIENTO



Ranking Disney+: las
películas favoritas de
hoy del público
argentino

Ranking Twitter: las 10
películas más mencionadas
entre los internautas en las
últimas 24 horas

“¿Por qué Keanu Reeves
todavía camina entre
nosotros?": Matthew Perry
debió pedir disculpas por un
insulto en su libro

Por qué se decidió cancelar
la tradicional gala previa al
Festival de Viña del Mar

Ranking Netflix en
Argentina: las series
favoritas este día

DEPORTES



Scottie Pippen
necesita dinero y se
ofrece “en alquiler”:
cuánto cuesta el
exclusivo paquete para
pasar un día con la
leyenda de la NBA

La insólita propuesta de un
club argentino a Cristiano
Ronaldo para jugar la Copa
Libertadores

Capria aseguró la
continuidad de Gago en
Racing y analizó el fatídico
penal ante River: “De
Maradona para abajo,
erramos todos los mortales”

Las perlas del triunfo del
United por la Europa League:
de la vuelta al gol de
Cristiano Ronaldo a los lujos
de Garnacho en su debut
como titular

Michael B. Jordan explicó
por qué decidió incluir a
Canelo Álvarez en Creed III



infobae

Infobae

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook
Twitter
Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad